

# OB Volker Blust feiert Dienst- und Arbeitsjubiläum

## Regierungspräsident Dr. Andriof überbringt Glückwünsche des Landes

Für ein Vierteljahrhundert erfolgreiches Wirken zum Wohle der Stadt Neckarsulm ist Oberbürgermeister Volker Blust im Rahmen einer Feierstunde im Rathaus geehrt worden. Das Stadtoberhaupt feierte dieser Tage nicht nur sein 25-jähriges Arbeitsjubiläum bei der Stadt Neckarsulm, sondern darüber hinaus auch sein 40-jähriges Jubiläum im öffentlichen Dienst. Aus Anlass dieses außergewöhnlichen Doppeljubiläums war Regierungspräsident Dr. Udo Andriof nach Neckarsulm gekommen, um dem Jubilar persönlich die Urkunde des Landes zu überreichen.

Neben dem Regierungspräsidenten begrüßte Bürgermeister Klaus Grabbe weitere prominente Gäste im Rathaus, darunter Landrat Klaus Czernuska, Bürgermeister Rüdiger Braun als Vertreter des Gemeindetages sowie die Mitglieder des Neckarsulmer Gemeinderates. Im Namen des Ministerpräsidenten dankte Dr. Andriof OB Blust für die geleistete Arbeit im Dienst am Bürger. Dass die Bedeutung des Wirtschaftsstandortes Neckarsulm heute in die Region hinein ausstrahle, sei auch ein Verdienst des Oberbürgermeisters. „Sie besitzen al-

le Eigenschaften, die einen guten OB ausmachen“, urteilte der Regierungspräsident. „Sie sind ein verlässlicher Partner: fair im Umgang und konsequent in der Verfolgung Ihrer Ziele.“ Das „ruhige, aber beharrliche“ Wirken von OB Blust sei geprägt durch „persönliche Bescheidenheit, Zielorientierung und Tatkraft“. „Sie besitzen vor allem persönliche Glaubwürdigkeit“, betonte Dr. Andriof. Dies sei angesichts der immer wieder beschworenen Politikverdrossenheit ein „ganz besonders wichtiges Gut“.

### „OB Blust steht für wirtschaftsfreundliches Verwaltungshandeln“

Bürgermeister Klaus Grabbe hob die vertrauensvolle Zusammenarbeit zwischen Gemeinderat, Verwaltung und Volker Blust als Verwaltungschef hervor. „Diese Zusammenarbeit ist ergebnisorientiert und beispielgebend frei von parteipolitischen Klein-Klein.“ Klaus Grabbe lobte „Vorbildfunktion, Führungsverantwortung und Ergebnisorientierung“ des Oberbürgermeisters. „Das sind moderne Leitbilder von Verwaltungsmanagement, die wir an

Volker Blust schätzen, die alle Mitarbeiter der Verwaltung motivieren und die eine Stadt voran bringen.“ Neckarsulm habe sich als lebenswerter Wohnstandort und hervorragender Wirtschaftsstandort weiterentwickelt. „Der historische Höchststand an Arbeitsplätzen mit innovativen Unternehmen an qualitativollen Adressen ist Beleg für wirtschaftsfreundliches Verwaltungshandeln, für das OB Blust steht.“

Im Namen des gesamten Gemeinderates gratulierte Bürgermeister Grabbe herzlich zum Doppeljubiläum und wünschte dem Oberbürgermeister weiterhin persönliches Glück, Zufriedenheit und Gesundheit. Klaus Grabbe dankte im Namen der Stadt auch der anwesenden Ehefrau, Carmen Blust, „für die familiären Entbehrungen und liebevolle Unterstützung ihres Ehemannes“.

Den guten Wünschen schloss sich Personalrats-Vorsitzende Doris Schlund an. In Reimform überbrachte sie die Glückwünsche der städtischen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Oberbürgermeister Blust dankte den Vorrednern, den Mitgliedern des Gemeinderates und den Mitarbeitern der Verwaltung für ein konstruktives und vertrauensvolles Miteinander. Sein Dank galt auch der Bürgerschaft, „welche mein Tun und Handeln im Gesamten immer wohlwollend und positiv begleitet hat“. In einem kurzen Rückblick auf seine 40-jährige Dienstzeit erinnerte Volker Blust an die rasanten Veränderungen in den Kommunalverwaltungen, angefangen bei den Arbeitstechniken über den Wandel der Behörden zu modernen, bürgerorientierten Dienstleistungsunternehmen bis hin zu veränderten Aufgaben im sozial- und gesellschaftspolitischen Bereich.

(snp)

### Zur Person

Volker Blust wurde am 09. Dezember 1944 im badischen Wolfach geboren. Nach dem Abschluss der höheren Handelsschule in Lahr trat er am 10. April 1961 in den öffentlichen Dienst der Stadt Lahr ein. Dort absolvierte er von 1961 bis 1964 die Ausbildung für den gehobenen Verwaltungsdienst. Nach erfolgreich abgeschlossener Laufbahnprüfung wurde er 1965 stellvertretender Leiter des Amtes für öffentliche Ordnung. 1969 wechselte Volker Blust zur Stadt Schramberg, wo er bis 1976 als stellvertretender Hauptamtsleiter tätig war. Am 01. Mai 1976 trat er seinen Dienst bei der Stadt Neckarsulm an. 16 Jahre lang leitete er das Haupt- und Personalamt der Großen Kreisstadt. Während dieser Zeit stieg er vom gehobenen in den höheren Verwaltungsdienst auf. 1992 wurde Volker Blust unter zehn Bewerbern zum Oberbürgermeister der Stadt Neckarsulm gewählt. Im ersten Wahlgang errang er auf Anhieb 56 Prozent der Stimmen. Am 30. Juli 2000 wurde er mit mehr als 95 Prozent der Stimmen im Amt bestätigt. Oberbürgermeister Blust nimmt die Interessen der Stadt Neckarsulm auch in verschiedenen Gremien wahr, so als Mitglied des Kreistages und der Regionalversammlung sowie als Vertreter in der Wirtschaftsförderungsgesellschaft für den Raum Heilbronn. Volker Blust ist verheiratet und Vater von zwei erwachsenen Kindern.

(snp)



Regierungspräsident Dr. Udo Andriof (re.) überreichte die Ehrenurkunde des Landes zum Dienst- und Arbeitsjubiläum an Oberbürgermeister Volker Blust.